

# Mon mari ne me touche plus



TopChrétien



## Question :

Bonjour, mon mari ne me touche plus depuis huit mois. De ce fait je n'ai plus confiance en lui et je me dis que peut-être il me trompe avec une autre femme. Je me sens très mal. Il me dit qu'il a autre chose en tête parce qu'il ne travaille pas. C'est avec mon argent que nous survivons. Je l'aime et nous avons 2 filles. Je ne sais pas quoi faire pour ne pas en faire un problème. Aidez moi, que Dieu vous bénisse, merci.

## Réponse :

Bonjour,  
Je comprends votre préoccupation actuelle. Ce que vous vivez en ce moment dans votre famille, que ce soit sur le plan du couple ou au niveau professionnel pour votre mari n'est pas facile. Il est normal que vous vous posiez certaines questions.

Autant un homme a besoin d'être mis en valeur, autant une femme a besoin de

se sentir en sécurité, ce qui vous amène à envisager le fait que votre mari puisse avoir une liaison, puisqu'il ne vous touche plus depuis 8 mois.

L'intimité dans le couple c'est la rencontre de 2 personnes qui sont "esprit, âme et corps ". Il est difficile de dissocier ces éléments qui forment la personne. L'amour, c'est le respect du conjoint et de ce qu'il est, puis le souci de ses besoins, la recherche de ce qui est bon et bien pour lui.

Cette connaissance de l'autre se réalise essentiellement dans le dialogue, ce que votre mari ne refuse pas puisqu'il a pu vous exprimer son malaise actuel. Le fait de parler, de s'exprimer rend possible la rencontre de l'autre dans sa différence. Cela nécessite que vous retrouviez votre confiance en lui pour qu'il ne se sente pas suspecté et donc d'une certaine manière en prise avec des reproches même si ceux-ci ne sont pas clairement exprimés. Il est important que vous puissiez l'entourer de tendresse, en l'assurant de votre désir de l'aider et de comprendre sa préoccupation actuelle.

Vous pourrez, en le faisant avec tact, lui suggérer de consulter son médecin pour faire un bilan sanguin afin d'éliminer toute cause organique (diabète, artérite, excès de cholestérol).

Il est aussi important de le valoriser pour le remettre à sa place de chef de famille (c'est difficile pour lui de vivre sur votre salaire). Il souffre certainement aussi d'une mauvaise image de lui sur le plan social vu son chômage. Mettez en avant tout ce qu'il fait de positif dans le cadre de la famille en lui redisant combien vous l'admirez et combien il est indispensable à vos filles et à vous-même, combien vous avez confiance en ses capacités pour rebondir dans cette situation difficile.

Et puis, il ne faut pas oublier que le couple peut souffrir d'une routine qui s'installe doucement avec les années. Peut-être vous faudra-t-il réinventer des situations nouvelles qui vous permettront de le séduire, de le surprendre, de le faire rêver comme au début de votre histoire d'amour.

Vous avez beaucoup d'atouts entre vos mains, en tant que femme, mais cela peut prendre du temps et il vous faudra faire preuve de patience. Cependant sachez que votre couple pourra ressortir fortifié de ce temps d'épreuve, et que vous aurez peut-être appris à mieux vous connaître.

Dieu a créé l'être humain, Il l'a créé homme et femme, leur a donné une sexualité et a trouvé que cela était bon (dans le cadre du mariage).

Il vous entendra si vous lui parlez de votre situation et Il vous donnera la sagesse pour avoir le comportement adéquat et l'Amour dont votre mari a besoin.

Soyez bénie

Damaris A.

TopChrétien

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



15 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com